



DAIKO

ついに 正式リリース

お待たせ致しました!!

先行配信より一ヶ月

トランプ

号外

平成29年12月



大好評

おかげ様で



カードさえ出す必要なし
 代行と言えば、これまでは現金での支払いが一般的であった。
 「酔っていたため金額を間違えてしまった」「財布を取り出すのが面倒。」という方も多いのではないだろうか。
 昨今はタクシー、代行業者もクレジットカード払いを導入するところが増えてきた。

事前にアプリ内でユーザー情報を登録する際にクレジットカード情報を入力するため、目的地に着いたら**財布を取り出す必要なし**。料金の払い間違いも起こさず安心。乗客・運転手のどちらにも便利なアプリだ。

代行の「不安」サヨナラ

しかしそこにはまだ「支払う」動作は存在する。DAIKOはそんな不便を解消する手助けをする。
 読者の皆様には是非とも支払う動作の要らない**快適な代行ライフ**を体験して欲しい。



代行発祥の地の挑戦
 平成29年12月7日、ついに運転代行配車アプリ「DAIKO」が正式リリースとなる。
 「待ち時間を少なく、女性でも安心して利用できる代行サービス」をコンセプトに代行発祥の地といわれる「秋田」の企業**トラパンツ**が制作。
 現在登録されている運転代行車は秋田市内の5台。今後、登録希望者を受け付けるなどし、より多くの台数での運用に取り組んでいく。忘年会などで飲み会が多くなるこのシーズン、ぜひ一度実際にインストールし、使用感を味わってみて欲しい。

利用者の実際の声
 代行は敬遠してきたというAさんにDAIKOを使用したの感想を訊いてみた。
 「これまで代行は、何度か使いたかった場面もありましたが、顔も知らない人物の横に乗って移動するのが嫌で、なんとなく避けてきていました。
 そんな時にこのアプリ、DAIKOと出会ったんです。
顔が見られるから安心!このアプリを知ってから、代行の便利さを知ることが出来ました。」と語ってくれた。



忘年会の終わりに、ぜひご利用ください!

アプリで初回代行利用時
 代行利用料金から
500円OFF



ここからインストール!

URLから検索! / goo.gl/DAnJQY